

Leipzig, 5. Februar

„Von mir nach dort“ – Kunsthalle lädt zur interaktiven Familienführung ein!

Am Samstag, dem 7. Februar, lädt die Kunsthalle der Sparkasse Familien zu einer Reise durch die aktuelle Ausstellung „NOCTURNE Ahnung, Abgrund und Apokalypse“ ein. Um 15:00 Uhr startet der interaktive Ausflug „Von mir nach dort“, bei dem es jede Menge zu entdecken gibt. Der geführte Rundgang gibt kleinen und großen Gästen Einblicke in die Bilderwelten einer jüngeren Generation Leipziger Künstlerinnen und Künstler.

Gemeinsam mit den Museumspädagogen erkunden die Besucher die Ausstellung. Die Schau „NOCTURNE Ahnung, Abgrund und Apokalypse“ beweist wie viel kreative Schaffenskraft die Auseinandersetzung mit einem klassischen Thema der bildenden Künste freisetzen kann. Die gezeigten Gemälde und Skulpturen adaptieren deutlich historische Endzeitvisionen der bildenden Künste, denken aber neu über deren Wirksamkeit im digitalen Informationszeitalter nach. Zu sehen sind Arbeiten, unter anderem von Tilo Baumgärtel, Stella Hamberg, Julius Hofmann, Sophie von Stillfried und Markus Uhr.

Die interaktiven Familienführungen finden an jedem ersten Samstag im Monat, um 15:00 Uhr statt. Die Veranstaltung richtet sich an Familien. Die Themen des Programms nehmen Bezug auf die jeweilige aktuelle Ausstellung. Der Eintritt ist frei.

Kunsthalle der Sparkasse Leipzig
Otto-Schill-Straße 4 a, 04109 Leipzig
Eintritt frei!
www.kunsthalle-sparkasse.de

Ansprechpartnerin für Medienvertreter:
Barbara Bauer
stellvertretende Pressesprecherin
Telefon 0341 986-1612
Telefax 0341 986-1609
E-Mail: barbara.bauer@sparkasse-leipzig.de